



## UNSS 05/10/16: Quelques modifications... et une bonne nouvelle pour les gymnastes

publié le 03/10/2016

### Descriptif :

Le Sand-ball n'a pas trouvé preneur chez nos amis du district de Royan, faute d'adversaires, M. BONNIN fera un entraînement de hand-ball au gymnase de 12h30 à 14h00.

Par ailleurs, Mme Maratier est remplacée par M. Beaulieu qui assurera la gymnastique dès ce mercredi de 13h à 15h30.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.